



## Les dangers du tabac

publié le 08/03/2021

### Descriptif :

Les affiches réalisées par les 4èmes sur les dangers du tabac : résultats du vote !

Dans le cadre du cours de chimie sur les combustions, les élèves de 4ème ont travaillé sur les dangers des combustions (incendie, intoxication au monoxyde de carbone) et en particulier sur les dangers de la combustion du tabac.

A la suite de ce cours, des élèves volontaires ont réalisé des affiches mettant en garde contre le danger du tabac. Ces affiches ont été soumises au vote des élèves du collège de la 5ème à la 3ème.

Voici les résultats :

**Affiche n°1 réalisée par Mathias de 4C : 36,7%**

 affiche\_tabac\_mm (PDF de 156.5 ko)

**Affiche n°2 réalisée par Emmie et Clémence de 4C : 21,5 %**

 affiche\_tabac\_elcb-2 (PDF de 467.3 ko)

**Affiche n°3 réalisée par Rémi de 4A : 19,6 %**

 affiche\_tabac\_rb (PDF de 49.7 ko)

**Bravo à eux !**